

**ALLOCUTION DE SON EXCELLENCE MONSIEUR HIROSHI AZUMA,**  
**AMBASSADEUR DU JAPON EN MAURITANIE,**  
**A L'OCCASION DE LA CEREMONIE DE SIGNATURE DU CONTRAT**  
**POUR L'AMENAGEMENT DE L'ECOLE BOUDAH OULD BOUSSEIRI**

Madame Aichatou Koulibali, la Directrice Régionale,  
Monsieur Cheikh Tidjane Ould Bale Cherif, le Hakem d'El Mina,  
Madame Hawa Sidibe, la Présidente de l'ONG,  
Monsieur Diallo Omar, le Directeur d'Ecole,  
Mesdames, Messieurs,

Je suis très heureux de procéder aujourd'hui à la signature du contrat de don pour le « Projet d'aménagement de l'école Boudah Ould Bousseiri », financé par le Gouvernement du Japon au titre de l'Aide Japonaise Non Remboursable pour les Projets Locaux.

Il s'agit de l'école la plus récente dans la Mougataa d'El Mina, qui assure un rôle important pour la population locale depuis 2009.

Ce don, d'un montant de quarante-quatre mille trente-sept (44.037) Euros soit environ l'équivalent de plus de dix-sept millions (17.000.000) d'Ouguiyas, permettra de construire un bâtiment scolaire de deux salles de classes, un bureau de direction ; mais aussi l'acquisition d'équipements scolaires telles que des tables et des chaises pour les enfants, à travers l'ONG «Association pour le Développement et la Promotion des Droits Humains».

L'objectif de ce projet est d'améliorer les conditions d'accueil des 543 élèves régulièrement inscrits dans cette école. De plus, la mise à disposition d'un bureau pour le directeur de l'école et son équipe pédagogique, permettra d'assurer un encadrement éducatif approprié des élèves. Les conditions matérielles seront aussi réunies pour le bon déroulement des sessions d'alphabétisation que l'ONG dispense aux femmes de la Mougataa au sein de l'école.

Nous espérons que ce projet d'aménagement de l'école Boudah Ould Bousseiri servira à l'amélioration de la scolarité des enfants de la Mougataa d'El Mina et jouera un rôle important dans le domaine de l'éducation, véritable pilier du développement social et économique des Nations.

Après l'aide financière accordée par le Gouvernement du Japon au profit du « Centre de Santé d'El Mina » en 2011, l'agrandissement de l'école Boudah Ould Bousseiri se voit être le deuxième projet à bénéficier d'un appui au sein de cette même Mougataa.

Ainsi, ces deux projets correspondent pertinemment aux principes globaux de la politique de Son Excellence Monsieur Mohamed OULD ABDEL AZIZ, le président de la République, qui a fait de la lutte contre la pauvreté une priorité.

Enfin, j'émets le vœu, qu'avec la participation sérieuse des bénéficiaires, ce projet soit une réussite totale et qu'il atteigne les objectifs visés, afin de récompenser les efforts consentis de part et d'autre pour témoigner de la solidarité existante entre nos deux peuples.

Je vous remercie.